

Absender:  
UTC Ollersbach  
Manfred Schützhofer  
Galengasse 1  
3061 Ollersbach  
manfred.schuetzhofer@seqis.com  
+43 664 8378725

18.06.2019

An  
Kreisobmann Alexander Linsbichler  
zur Vorlage an den  
Wettpielausschuß des NÖTV Kreis Mitte  
(übersandt per E-Mail an alex@madainitennis.at)

Betr.: **Protest**

Der *UTC Ollersbach 2* legt gegen das Resultat der Begegnung *UTC Tullnerbach 2* gegen *UTC Ollersbach 2* vom *16.06.2019* (5. Runde) des Bewerbes *Herren* in der Kreisliga *E Südost* Protest ein.

Begründung:

*Wie im Spielbericht zu sehen ist, wurden in der Doppelaufstellung des UTC Tullnerbach 2 die Spieler der Positionen 4 und 5 (Maximilian Cypris und Maximilian Fötsch) versehentlich vertauscht. Somit wurden die Doppel nicht nach der wochenaktuellen Mannschaftsliste aufgestellt (§5 Abs. 3a/b bzw. §7 Abs. 11), wodurch eine ungültige Doppelaufstellung (7, 6, 8) entstand. Der Spielbericht ist online (<https://www.noetv.at/liga/allgemeine-klasse/gruppe/spielbericht/s/1239951.html>) sowie im Anhang zu finden.*

Die Protestgebühr in der Höhe von 36 EUR .- haben wir fristgerecht auf das Kreiskonto (siehe Durchführungsbestimmungen NÖTV Kreis Mitte) eingezahlt. Als Beleg schließe ich eine Kopie des Zahlungsabschnittes/einen Beleg der Internetüberweisung an.

**UTC Ollersbach**  
Manfred Schützhofer  
Sektionsleiter Herren & Mannschaftsführer UTC Ollersbach 2